

Le souhait qu'on ne souhaite plus



Et, pourtant, s'il est quelque chose facile à vivre, c'est bel et bien de vivre saintement. Inutile de discuter ici des raisons de ce silence total au sujet de ce souhait.

Mais comment fait-on pour vivre saintement, demanderez-vous ? Simple, il n'y a que deux principes à respecter :

Aimer Dieu de tout son coeur, son âme et sa volonté...

Dieu est Amour... Si on ne respecte pas ce premier grand principe, comment peut-on être infusé de Son Amour. Ne sommes-nous pas les premiers à demander à son conjoint(e) d'entretenir, d'échanger... d'avoir un dialogue afin de pouvoir l'aimer davantage et d'être aimé(e) davantage aussi ?

Doit-on alors refuser un tel dialogue silencieux avec Dieu ?

Sans cet Amour divin, l'amour humain est très contraint : très souvent, en effet, l'amour humain seul peut servir à ses propres intérêts conscients et/ou inconscients. Le don de soi tout entier en est altéré.

Quand on possède l'Amour divin, on est humble, on se donne sans compter... On accepte même les outrages tout en pardonnant celui ou celle qui nous les ont servis.

N'avons-nous pas un parfait exemple de cela en la Personne Très Sainte qui est morte sur la Croix dans le cadre d'une injustice épouvantable ?

Aimer son entourage (ou son mètre carré) comme on veut être aimé

Qui ne recherche pas la tendresse ? Ne souhaitons-nous pas être aimé comme « je suis » avec tendresse justement ?

Le vrai Nom de Dieu est « Je Suis ». Or, Dieu dans son grand Amour de l'être humain, lui a donné cette parcelle de son « Je Suis ». La cultivons-nous ?

On recherche très souvent chez l'autre une authenticité. Mais comment une personne peut être authentique si elle ne cultive pas son « Je suis » ?

Les deux principes sont en ordre d'importance. Ils ne peuvent pas s'inverser ou en retenir un seul.

L'athée ne retient que le second principe quand il se dépense à servir les sans-abri ou quand il distribue des repas aux pauvres. Son orgueil l'empêche de reconnaître qu'il y a plus grand que lui. Est-ce que cette personne orgueilleuse est authentique ? Ne se perçoit-elle pas, du moins inconsciemment, comme un dieu ? Son don envers les pauvres n'est-il pas construit sur de l'amour humain seulement ? Ce don d'amour humain peut-il être entier sans rechercher une reconnaissance quelconque, du moins celle qu'il se fait à lui-même ?

Bonne Sainte Année

*Car seuls ceux qui auront la Foi et qui aimeront Dieu
passeront au travers des épreuves qui nous attendent.*

La Main de Dieu n'est jamais trop courte.

Vous verrez bien...